



Boletín Diario de Mercados Financieros

Martes 28 de Octubre

26510.62

El precio mantiene una secuencia de máximos y mínimos crecientes, consolidándose de forma lateral sobre el soporte de 25.941. Su permanencia por encima de la media móvil de

Análisis US100

forma lateral sobre el soporte de 25.941. Su permanencia por encima de la media móvil de largo plazo refuerza el sesgo alcista, lo que abre la posibilidad de un movimiento de extensión hacia los niveles de 26.112 y 26.337, correspondientes a los siguientes objetivos de Fibonacci.

Sin embargo, una ruptura del soporte en 25.800 podría debilitar esta estructura y activar una

eventualmente en 25.300, niveles que actuarían como soportes relevantes.
Punto Clave: 25.941
Escenario Alcista: 26.112 - 26.337

fase correctiva. En ese escenario, los objetivos de caída se ubican en la zona de 25.572 y

▼ Escenario Bajista: 25.572 - 25.300



alcanzado un marco preliminar para un acuerdo comercial. Este avance se da en vísperas del encuentro entre el presidente Donald Trump y su homólogo chino, Xi Jinping, previsto

para finales de la semana, lo que ha reforzado el optimismo en los mercados financieros. En paralelo, el presidente Trump y el primer ministro japonés, Takaichi, formalizaron un acuerdo estratégico que fortalece la alianza entre Estados Unidos y Japón. Este pacto establece las bases para asegurar el suministro de minerales críticos y tierras raras, un sector clave para las cadenas de suministro globales y la seguridad energética. La firma

Los futuros de Estados Unidos registran un inicio positivo de semana, impulsados por un

mayor apetito por el riesgo tras los reportes de que Washington y Pekín habrían

de este acuerdo marca un paso significativo en la cooperación bilateral.

En los mercados cambiarios, el índice dólar (USDIDX) retrocede, presionado por la fortaleza del yen japonés. El cruce USD/JPY cayó por debajo del nivel de 152 tras la reunión entre Trump y Takaichi. Por su parte, los mercados globales de renta fija muestran un comportamiento más sólido en general, mientras que el crudo continúa sin

una dirección clara después de la marcada volatilidad registrada en la jornada anterior.

Aranceles: Estados Unidos y Japón firmaron un acuerdo estratégico para asegurar el suministro de minerales críticos y tierras raras, con el objetivo de diversificar y estabilizar las cadenas de suministro. El marco prevé medidas conjuntas en los próximos seis meses para apoyar proyectos relacionados con energía y automóviles, con potencial participación de empresas como Mitsubishi Heavy Industries. En paralelo, Japón está cerca de abrir su mercado a la carne brasileña, lo que podría afectar negativamente a las exportaciones de Estados Unidos.

Usdidx: El índice dólar se mantuvo ligeramente más débil y dentro de rango, con escasos

catalizadores a la espera de las decisiones de tasas de los bancos centrales, incluido el

FOMC esta semana. La atención se concentra también en la carrera por la presidencia de la Reserva Federal, con cinco candidatos mencionados recientemente por el secretario del Tesoro, Bessent.

UK: Según fuentes citadas por el Financial Times, la OBR del Reino Unido planea reducir su pronóstico de crecimiento de la productividad tendencial en un 0,3%, lo que implicaría un impacto negativo de 20.000 millones de libras en las finanzas públicas. Este ajuste eleva

las perspectivas de aumentos fiscales, incluido el impuesto sobre la renta. El GBP/USD

logró superar resistencias recientes, aunque las ganancias fueron limitadas por la

Japón: El primer ministro Takaichi destacó la importancia de la alianza con Estados

Unidos, agradeciendo a Trump por su contribución a la paz en Asia y en Medio Oriente.

Manifestó su intención de fortalecer las capacidades de defensa de Japón y de consolidar

preocupación sobre el deterioro del panorama económico británico.

una "nueva edad de oro" en la relación bilateral, con el objetivo de promover un Indo-Pacífico libre y abierto.

Oil: El mercado del crudo mostró falta de dirección tras la volatilidad previa, mientras aumentan las expectativas en torno a la próxima reunión de la OPEP+. Según reportes, el escenario base apunta a un modesto incremento de 137.000 barriles diarios por tercer mes consecutivo, reflejando la cautela del grupo frente a la evolución de la demanda

21:30 3 % y/y Consumer Price Index 3Q 21:30 Índice de Precios al Consumidor T/T 30 io Internacional de Bienes Septier 4.75 % Decisión de Tipos de Interés Octubre Cambio en el Inventario de Petróleo Crudo según API semana 17:40 -2.98 mn 10:00 Índice de Precios de Propiedad - FHFA (m / m) Agosto 0.1 % m/m 10:00 S&P/CS Composite-20 HPI Y/Y Agosto 1.9 % y/y S&P/CS Composite-10 HPI Y/Y Agosto 2.4 % y/y ice de Confianza del Consumidor - GfK Noviembre Gráfico del Día

Los metales preciosos han entrado en una fase de corrección, con la plata perdiendo el

soporte clave en la zona de 47.4. Tras este quiebre, el precio realizó un pullback que

mantuvo la resistencia, dando continuidad al impulso bajista. Mientras la cotización se

mantenga por debajo de este nivel, existe la probabilidad de ver una extensión de la caída

Por el contrario, si el precio logra consolidar un giro y superar nuevamente la zona de

47.2, podría activarse un movimiento correctivo de mayor amplitud. Este escenario abriría la posibilidad de que el mercado avance hacia los 49.2, nivel en el que se resolvería la divergencia marcada por el indicador MACD.

Punto Clave: 47.2

hacia las regiones de 44.4 o incluso 43.6.

global.

Escenario Alcista: 49.2

V Escenario Bajista: 44.4 - 43.6

49.443

Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier

pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los